



Gemeinde **Bätterkinden**

Information des Gemeinderats vom 27. September 2022

Martin Jörg wird neuer Bauverwalter

Die Vakanz in der Bauverwaltung Bätterkinden wird mit Martin Jörg neu besetzt. Er tritt seine Stelle am 1. Januar 2023 an.

Herr Martin Jörg ist 57-jährig und wohnt mit seiner Familie in Utzenstorf. Er hat ursprünglich eine Lehre als Tiefbau-/Stahlbauzeichner absolviert, ist diplomierter Architekt HTL und verfügt über das Diplom als bernischer Bauverwalter. Während seiner beruflichen Laufbahn konnte er umfassende Erfahrungen im Bereich Bau in verschiedenen bernischen Gemeinden und bei Regierungsstatthalterämtern erwerben.

Der Gemeinderat und das Personal freuen sich sehr auf die künftige Zusammenarbeit und wünschen Martin Jörg bereits heute einen guten Start, viel Freude und Erfolg bei der Ausübung seiner Tätigkeit.

GEMEINDE BÄTTERKINDEN

Die Geschäftsleiterin

Jocelyne Kläy

Geht an:

- Politische Parteien der Gemeinde Bätterkinden
- Bau- und Liegenschaftskommission
- Tiefbaukommission
- Medien
- Regierungsstatthalteramt Emmental
- Website